

## TRUMP Y ELECCIONES 2020 \*\*SIN VIDEO\*\*

Published 16 May 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Dicen que Trump perderá las elecciones, ¿sabes algo de eso?

Anéeka: Los medios pertenecen todos a los opositores de Trump. Simplemente no se puede creer nada ya.

En este momento los opositores de Trump, que son los que tienen las 6 grandes corporaciones que controlan todos los medios oficiales del planeta, usarán a como dé lugar su arma publicitaria para atacar a Trump y exponerlo con cosas falsas, todo con tal de lastimar su imagen lo más posible. Ejemplo de esto es el ataque en su contra que los medios usaron acerca de que Trump dijo que se debería inyectar desinfectante a los enfermos. Publicaron eso, los medios, como un clip, quitando el contexto. Porque Trump estaba siendo sarcástico. Ya que estaban hablando de las vacunas y en ellas es donde se encuentran los desinfectantes, como parte de las sustancias químicas que las componen.

Trump lo único que tiene ahora es utilizar el hacer un bien público y arrestar a los miembros del Estado Profundo opositor para poder exponerlos por sus mentiras. Si no hace esto antes de Noviembre, perderá las elecciones, pero por propaganda del lado opositor, que es el lado satanista genocida.

Sé que yo, Anéeka, he dicho que Trump es oposición controlada, y sigo pensando que lo es. Sin embargo, esta es una situación multinivel en donde, por un lado, desde el punto de vista de los componentes del Estado realmente profundo, es oposición controlada, y desde un nivel de Estado Profundo más hacia la superficie, que es el nivel al que la mayoría de la gente se refiere cuando usa el término Estado Profundo, sí que existe una rivalidad real entre ambos bandos.

Entones, aun siendo oposición controlada, Trump puede resultar muy útil para la liberación planetaria, simplemente porque el exponer a estos genocidas puede ser su única manera de ganar superioridad política en un año de elecciones.

Se sabe ya que el lado que proponía a Hilary Clinton como candidata a la presidencia movió las cosas haciendo trampa electrónicamente para que saliera ella como ganadora en las pasadas elecciones, pero el lado de Trump, y esto atestigua la existencia de la llamada Alianza, usó la misma estrategia para revertir la trampa de Hilary. Es decir, ambos lados hicieron trampa. Solo es lucha entre facciones del Cabal, aunque por abajo "alguien más" los controle y los ponga como oposición controlada.

Así mismo, Bill Gates, Georges Soros y todas esas momias bebedoras de Adrenocromo, solo son el frente para una máquina genocida atrás. Es decir, que esto de matar a la población, lastimarla, esterilizarla, usando vacunas, no es solo idea de Gates, de Soros, y demás, sino que estos nombres conocidos solo son los que ellos ponen para que si sale algo, o para dar la información que ellos quieren al público.

Los verdaderos que controlan y planean (no los que planifican, planean) todo nunca saldrán al público por su propia seguridad. Y recuerden y marquen mis palabras: no todos ellos son humanos. La total falta de empatía y falta de respeto hacia los sentimientos y las emociones es claro indicio de parasitación y control proveniente de razas no Lyrianas. Noten que no he dicho raza Reptil, porque sí que hay muchas razas Reptilianas estelares amorosas y positivas.

El que Gates, Soros y demás momias sean solo los frentes de una organización satánica más grande, no los disculpa de sus acciones de ninguna manera, y deberán ser juzgados por la humanidad por los crímenes que han cometido y que planean cometer, pero la gente ya los ve, ya está saliendo a la luz.

Mensaje directo a Gates y a Soros: Te vemos desde aquí, y no escaparás ni en vida ni después. Marca mis palabras.

Robert: ¿Qué nos espera si gana Trump? ¿Qué crees que podría pasar siguiendo esta línea de tiempo? ¿Y qué crees que podría pasar siguiendo esta línea de tiempo si ganara Hillary?

Anéeka: Si pierde Trump, lo que viene es genocidio, con eso lo digo todo. Con Trump

hay una esperanza, aunque no estoy  
segura si él pondrá la vacuna o no, tengo dudas al respecto.

Robert: Gracias.